

cardinal Gruscha, et très probablement sera comme lui créé bientôt cardinal. Ce n'est cependant pas une certitude, car si nous prenons la liste, qui commence en 1716, époque où cet évêché fut érigé en métropole, des archevêques de Vienne, nous trouvons les trois premiers titulaires jusqu'en 1803 élevés au cardinalat. Les trois qui suivent, de 1803 à 1853, ne sont point revêtus de cette dignité. Le cardinal Rauscher, archevêque de Vienne en 1853, est nommé deux ans après cardinal, et ceux qui le suivent, jusqu'au cardinal Gruscha inclusivement, reçoivent le même honneur. Il est donc probable que Mgr Nagl sera prochainement créé cardinal; car, outre ses belles qualités, c'est un prélat très sympathique et au Vatican et à la cour d'Autriche.

DON ALESSANDRO.

BEL EXEMPLE A SUIVRE

LE duc de Norfolk est premier lord d'Angleterre et cependant catholique fervent et tertiaire franciscain.

Il a vendu, il y a quelque temps, sa collection des tableaux d'Holbein pour 300,000 livres.

Beaucoup se demandaient: pourquoi cette vente étrange? Or, on sait maintenant que l'illustre fils de saint François a fait ce sacrifice pour consacrer le produit de la vente au développement des écoles catholiques en son pays.

Cet exemple venu de haut est une belle leçon; mais il ne nous étonne pas de la part d'un enfant de saint François. Nous connaissons de généreux enfants du Patriarche, des pauvres volontaires, qui ont tenu à quitter leur appartement luxueux, conforme à leur rang, pour se contenter d'un plus modeste. C'était pour consacrer la différence du prix de location aux *oeuvres de zèle*.